

„Danke!“ Erwiderte Risa noch voll im Zorn. Unten im gesicherten Hangar waren schon zig Teile eigener und fremder Maschinen geborgen worden.

„Risa es ist phantastisch, schau dir das mal an!“, und Terro zeigte auf ein riesigen Schrotthaufen.

„Phantastisch Terro? In den ganzen Fetzen hier sind Leute gestorben, ich finde das nicht Phantastisch.“ Entgegnete er lauter.

„Ich weiß, so war es ja nicht gedacht, aber schau mal genauer hin, das war eine Zentrale Einheit des Gegners, sozusagen die Pilotenkanzel“, und Terro kniete schon unterhalb dem fast drei Meter hohen Chaos von Schrott und Kabeln. Risa stand nur da und schien etwas zu suchen.

„Wo soll denn da das Cockpit gewesen sein?“, fragte er sofort.

„Eben! Das ist es ja! Kein Pilot! Alles Elektronik!“, erstaunte in Terro.

„Eine Automatik? Dann sind die Delcrods noch in der Nähe?“ war Risas sichere Feststellung. Einer musste die Dinger ja gesteuert haben und das ging nur von einem Kommandoschiff aus.

„Nein, nein, hab das auch gedacht und sofort bis auf 10-Parsec scannen lassen. Niemand außer uns ist hier. Und eine weiter entfernte Steuerungen wären Sinnlos. Die Reaktionszeit wäre zu groß.“ Und richtet sich dabei wieder auf.

„Das hier hat sich selbst gesteuert.“ War die betroffene Antwort von Terro. Jetzt war Risas Neugier an dem Schrotthaufen auch geweckt und er begann es langsam mit seinen Händen vorsichtig zu erforschen.

„Ein neuer Gegner“, flüsterte er leise. Terro zog ein kleines Bauteil ab.